

## ECONOMIE

### "LOGEMENT POUR TOUS"

Le Gabon célébrait hier les journées internationales de l'habitat et de l'architecture - celle-ci sur le thème "Architecture, logement pour tous". Occasion de l'inauguration, dans les jardins de l'Institut français, de la "Villa Gaboma", maison entièrement construite avec des matériaux locaux.

Page 4

## FAIT DIVERS

### UNE FILLETTE TUÉE À MFANG

Nouveau drame sur la route ayant pour victime une enfant. La petite Jucélia Eyang Nguema, 7 ans, est morte dimanche matin, renversée par un Mitsubishi double cabine, alors qu'elle tentait, imprudemment, de traverser la chaussée au village Mfang, dans le département du Komo-Kango.

Page 9

Photo : Maixent Nfouloume



Photo : François OYABA / L'Union



n° 13138 - Mardi 8 Octobre 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**LATITUDE MONDE & AFRIQUE CHALLENGE**  
L'Afrique qui ose!

Faites décoller la « Fusée »  
Performance de votre  
Entreprise avec le Master Class :

« LES TRANSFORM@CTEURS :  
QUELS LEVIERS POUR  
ENCLANCHER LE MOUVEMENT ? »

Intervenant : Aïoune GUEYE  
PDG du Groupe L'AFRIQUE QUI OSE

07 ou 08 Novembre 2019 | Libreville

Plus d'infos : 04 18 96 72 - contact@latitudemonde.com

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## SOCIÉTÉ

### LES RETARDS S'ACCUMULENT !

Photo : Prissilla Mousavou Mouilly



Les changements à la tête des établissements le jour même de la rentrée n'ont évidemment rien arrangé. Une semaine après, de nombreux élèves, entre salles de classe pas prêtes et emplois du temps aléatoires ou changement d'uniformes,

ne savent pas exactement quand ils débiteront réellement les cours.

Page 6

## Rentrée judiciaire 2019-2020 hier

# INDÉPENDANCE, ETHIQUE ET EFFICACITÉ

## ECONOMIE

### UN PEU PLUS DE PÉTROLE

Photo : D.R./ L'Union



Grâce à une conjonction de facteurs positifs, production comme exportations de pétrole ont, au premier semestre 2019, connu une tendance haussière, respectivement à 17,4% (39,86 millions de barils) et à

21,7 %, d'après les statistiques de la Direction générale des hydrocarbures (DGH).

Page 4

## SPORTS

### WEEK-END GAGNANT POUR LES EXPATRIÉS



Aubameyang, Bouanga, Ecuele Manga, Ndong, Palun, Appindangoye, Biyogo Poko, Musavu-King : les principaux cadres des Panthères du Gabon ont tous connu la victoire avec leurs clubs respectifs le week-end écoulé. Encourageant pour la confiance à la veille de la trêve internationale.

Page

## POLITIQUE

### Comment améliorer le cadre des affaires

Page 3

## FAIT DIVERS

### L'homme aux 25 kg de défenses d'éléphant

Page 9

## SPORTS

### Golf club de Libreville : le statu quo

Page 13



Photo : MBINAH

L'audience solennelle de rentrée judiciaire s'est donc tenue hier, premier lundi d'octobre, au palais de justice de Libreville, en présence du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, président du Conseil supérieur de la magistrature (CSM). Occasion pour le premier président du Conseil d'Etat, René Aboghe Ella, de plaider en faveur d'une justice qui tienne "sa place en remplissant pleinement ses missions". Ceci dans le strict respect des "grands principes qui la fondent : indépendance, éthique et efficacité".

Page 2

## Pour moi quoi...

À force d'hésiter à appliquer les décisions, on finit souvent par semer la pagaille. C'est ce à quoi on assiste en ce moment dans les établissements publics.

On a eu presque une rentrée scolaire 2019-2020 apaisée. Une rentrée administrative le 16 septembre, une rentrée scolaire le 30 septembre. Aucune fausse note n'a marqué ces deux rentrées. Les chefs d'établissements, les enseignants étaient là. Les élèves qui, d'habitude, veulent jouer les prolongations des vacances manifestaient leur désir de reprendre les cours. Même les syndicats ont eux aussi mis de côté leurs exigences corporatistes...

Alors qu'on pensait que les choses allaient démarrer, patatras, le mouvement des person-

nels qu'on attendait depuis deux ans tombent. Mais, une semaine après la rentrée officielle des classes. Ce qui a créé des grandes perturbations dans le fonctionnement des établissements. Tout simplement parce que certains ont traîné les pieds pour exécuter les décisions de la tutelle qui a dû insister pour que les passations de charges se fassent rapidement. Comme toujours à cause des boudeurs et autres qui n'ont pas apprécié d'être mutés ailleurs, on a perdu un précieux temps. Les choses sont claires. Et voilà, des sous-marins se sont encore manifestés... C'est vrai la décision a été tardive, désormais, on sait quoi faire pour éviter de telles situations à l'avenir quoi...